
 
平成２４年度さぬき市働く婦人の家運営委員会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 平成２４年８月１０日（金）  １０：００～１１：００ 
２ 場 所 志度働く婦人の家２階図書室 
３ 出席者［委 員］金岡 エミ子 中田 啓子  矢野 省三 
          高橋 アイ子 宮岡 由喜美 大森 郁代 
     ［事務局］中野 敏記  大坪 洋平  松岡 義治 
     ［傍 聴］０名 
４ 議 題 委員長・副委員長選任 

平成２３年度働く婦人の家事業報告について 
      平成２４年度働く婦人の家事業計画について 
      その他 
５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 
（事務局） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ただ今から平成２４年度さぬき市働く婦人の家運営委員会を開会しま

す。 
 まず、本日の委員の出席者は６名、欠席者１名で半数以上の出席となり

ましたので、この会が成立することを報告します。 
当運営委員会の傍聴の受付は９時 30 分～１0 時までとなっております。

ただ今のところ、傍聴の受付はございません。 
議事の進行の前に運営委員会の情報公開についてご説明をさせていただ

きます。平成 14 年 11 月 1 日に審議会等の会議の公開に関する指針が策定

されています。そこで、当運営委員会につきましては、原則として公開す

ることとなっております。議事の内容等によりまして、運営委員会が特に

必要と認めた時には非公開とすることができます。従いまして、会議が公

開の場合は会議記録につきましても公開とし、インターネットのホームペ

ージにも掲載することとなります。非公開の場合は、特段の決定があった

時を除きまして、会議録も非公開とします。以上、情報公開につきまして

ご説明を申し上げました。 
議題に入る前に、さぬき市働く婦人の家運営委員の任期がこの５月３1 日

で任期満了となりました。今年度から新たに委員をお願いしたわけですが、

任期は６月１日からの２か年となっています。今回、新しく３名の方が就

任され全委員で７名です。委員の数は１０名までとなっていますが、公募

３名の応募がなかったので、欠員となっています。 
それでは、初めての顔合わせですので、簡単に自己紹介をお願いいたし
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ます。 
（委員自己紹介） 
（事務局自己紹介） 
 それでは、これより議事に移ります。 
委員改選に伴い、さぬき市働く婦人の家条例施行規則第９条で委員会に

委員長及び副委員長を置き、選任は委員の互選とありますので、ここで委

員皆様の中で委員長、副委員長を選んでいただくようお願いします。 
（立候補者なし） 
事務局案として委員長 宮岡由喜美委員、副委員長 矢野省三委員でお願

いしたいと考えています。よろしいでしょうか。拍手多数で決定とします。

（拍手） 
拍手多数により委員長を宮岡由喜美さんに、副委員長を矢野省三さんに

お願いします。委員長の宮岡由喜美さんから、ごあいさつをお願い致しま

す。 
（委員長あいさつ） 
それでは「さぬき市働く婦人の家条例施行規則」第１０条により、議長

を宮岡由喜美さんにお願い致しまして議事に入っていただきたいと存じま

す。よろしくお願い致します。 
お手元にお配りしてございます会議の次第に従いまして、会議を進めて

まいりたいと存じます。｢平成２３年度働く婦人の家事業報告｣を事務局か

ら説明をお願いします。 
（事務局説明） 
 ただいまの説明について、質問等ございませんか。 
（意見なし） 
 続きまして、｢平成２４年度働く婦人の家事業計画｣を事務局から説明を

お願いします。 
（事務局説明） 
 ただいまの説明について、質問等ございませんか。 
 予算の中にある委託料とは何ですか。 
 消防設備保守点検料とシルバー人材センターへの清掃委託料です。 
 表の中にある年令階層別利用者数を３０歳未満とひとくくりにせず、子

どもの数を別にすることはできませんか。 
 国・県へ報告する際の決められた様式、集計方法なので子どもだけ分け

て表示することは難しいです。 
最後に「その他」について、事務局及び委員の中であれば説明をお願い

します。 
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６月に志度働く婦人の家２階和室のエアコンを更新し、また、１階の和

室・２階の図書室に網戸を設置したことをお知らせします。 
ここの図書室は利用があるのですか。 
図書館が近くにあるので利用は、ほとんどありませんが施設利用者の借

用などはあります。 
志度働く婦人の家の調理室を土足解禁にしてほしい。タイルなのでスリ

ッパがよく滑って危険である。また、冬場の寒さが直接足にくるのでどう

にかしてほしい。 
ここの運営員会で決定するのはいかかがでしょうか。 
異議なし。 
それでは、調理室のみ土足で入れるように決定しました。なお、利用者

の清掃等の徹底を館長が指導してください。 
今後張り紙等でも周知し、使用後の清掃を徹底するようお願いをしてい

きます。 
調理室のモップが使いにくいので、水切りが早い回転モップの購入をお

願いします。 
予算の範囲内で早急に購入します。 
以上で予定されていました議題については、全て終了いたしました。そ

れでは、本日の議事をこれで終了させていただきたいと思います。事務局

のほうへ進行をお返し致しますので、お願いします。 
委員長、議事進行ありがとうございました。以上を持ちまして、平成２

４年度さぬき市働く婦人の家運営委員会を閉会させていただきます。委員

の皆様におかれましては、これから２年間よろしくお願い致します。 
 来年度の働く婦人の家運営委員会は、８月上旬頃を予定しております。

本日はご苦労様でした。 


